



Ocho deportistas paralímpicos del Biobío compiten en la tercera versión de “Campeones Sin Límites”

El deporte adaptado se tomó el Centro de Entrenamiento Paralímpico del Estadio Nacional, donde cerca de 80 jóvenes atle-

tas de distintas regiones del país se reúnen para competir en disciplinas como atletismo, tiro con arco, básquetbol, natación

y tenis de mesa.

La cita corresponde a la tercera edición de “Campeones Sin Límites”, torneo que se ha consolidado

como un espacio deportivo y formativo clave para el desarrollo de talentos en Chile.

Stefania Morales, Boris

Cortés y Fernando Díaz figuran entre los 12 deportistas que representan al Biobío en la competencia, buscando dejar en lo más alto a la región en las categorías de tenis de mesa, atletismo, natación, tiro al arco y básquetbol en silla de ruedas 3x3.

En esta ocasión, el torneo se realiza en la antesala de los Juegos Parapanamericanos Juveniles de Santiago 2025, por lo que constituye una instancia de preparación y visibilidad para los deportistas. Su participación es posible gracias al apoyo del programa Avión Solidario de Latam, que mantiene, desde hace más de 25 años, una alianza con la Teletón y facilita pasajes gratuitos para niños, familiares, funcionarios y médicos que deben trasa-

darse a recibir tratamiento fuera de su ciudad de origen.

La iniciativa “Campeones Sin Límites” nació en 2023 con un propósito transformador: la rehabilitación mediante el deporte y la visibilización de los deportistas paralímpicos. Este año, esa visión dio un giro para mostrar que estos campeones no solo “tienen una historia”, sino que “son historia”, sobreponiendo sus logros por encima de sus discapacidades.

Este campeonato busca celebrar y visibilizar sus extraordinarias capacidades como deportistas de élite, reconociendo el duro trabajo que llevan a cabo en su ruta de preparación hacia las grandes competencias paralímpicas.



EL MOMENTO de la inauguración, efectuada en el Centro de Entrenamiento Paralímpico (CEP) del Estadio Nacional.